

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

No basta el entusiasmo y las ganas de ayudar, es necesario pasar cursos de destrezas, y habilidades, noches en vela de estudio y hacer prácticas bajo la supervisión de instructores exigentes...

Por eso y más ex alumnos y actuales técnicos de emergencias, hemos decidido crear **infotes**. Lugar donde tú, futuro tes puedas venir y formarte más prácticamente de forma más profesional donde te enseñaremos imágenes de accidentes reales, haremos simulacros lo más reales posibles.

Obtendréis charlas sobre Teses, bomberos tanto como de víctimas supervivientes incluso de familiares que han sufrido pérdidas.

Tú aprenderás de nosotros y nosotros aprenderemos de ti, de tu formación actual y tu corta experiencia (técnicas nuevas, protocolos actualizados...).

